



Polaris news

【北高新聞 NO.202509】

「マレー語講座」

(2025.10.15)

本校の卒業生で、マレーシアに留学していた柴田さんに来ていただき、2年生を対象にマレー語講座を行いました。月末には海外研修旅行を控えており、日常会話や数の数え方など、真剣に学びました。現地でマレー語であいさつはできるようにしていきたいと思います。

マレー語だけではなく、マレーシアに持っていくとよいもの、喜ばれるお土産など、現地に住んでいたからこそその情報を教えてくれました。



■生徒の感想より

- ・「ありがとう」など、実際に使える言葉を学べてよかったです。海外研修旅行で “Terima Kasih” と伝えたら、“Sama sama” と返してくれて、うれしかった。また、発音の仕方も習ったので、現地で商品名を読んでみることができた。
- ・マレーシアがどのような文化を持っているかが言語からわかって面白かった。また、講師の方の実体験を踏まえた話が面白くて、マレーシア人の気にしない、という楽観主義な感覚を知ることができた。実際に、現地の方と交流したときも予備知識があったことで、寛容という文化に気づくことができたし、通じた言葉も多かった。
- ・マレーシアに留学していた先輩が教えてくださったことはとても信頼できだし、マレー語も面白いんだなって実感することができた。実際に色々な状況で使いやすい表現ばかり教えてくれて実際に使えたのもとてもよかったなって思った。
- ・最初は難しそうだと思っていましたが、独特の発音などがあまりなく日本人でも簡単に発音できる言語だと感じました。研修旅行ではこの講座で習った単語を何回も使い、現地の方と意思疎通を図ることができました。挨拶だけでも話せると、現地の方が喜んでくれたのが嬉しかったです。
- ・この講座で学んだマレー語を修学旅行で実際に使ったら現地の人が喜んでくれてとてもうれしかったです。マレー語の二回同じ事言う表現や語尾が上がるのが印象的でした。